



## 6 | Investitionskostenzuschlag

Die Kosten, die unserer Sozialstation für den Unterhalt der Büros und Einsatzzentralen in Bötzingen, Umkirch und Gundelfingen und unseres Fuhrparks von knapp 45 PKW entstehen, sind Investitionskosten. Sie sind nicht Teil der Pflegekosten und werden deshalb auch nicht von den Kranken- und Pflegekassen übernommen.

Als gemeinnützige Initiative ist unsere Sozialstation auf die Refinanzierung ihrer Kosten angewiesen. Seit 2001 müssen wir die Investitionskosten unseren Patienten anteilig in Rechnung stellen.

### Der Investitionskostenzuschlag beträgt:

- pro Hausbesuch 1.20 EUR
- pro Tag maximal 2.40 EUR